

**Stammtischtreff der Freistädter Postler/innen war diesmal das
"Bäckerei-Cafe Kern".**

Gerhard Gutenbrunner, Pensionistenbetreuer der Bez. Gruppe und die Stammtischvorstände **Sepp Plöchl** und **Hans Sonnleitner** freuten sich wieder über zahlreichen Besuch im "gerammelt" vollen Bäckerei-Cafe.

Das Zusammenrücken aus platzgründen betrachtete Kollege Gutenbrunner „als echte gewerkschaftliche Tugend im Sinne solidarischen Verhaltens“. Er überbrachte die besten Grüße von Landespensionistenvertreter **Franz Poimer**, der diesmal an der Teilnahme verhindert war.

ACHTUNG!!!

Nächster Freistädter Postler-Stammtisch **Donnerstag, 9. April**. Eine gesonderte Einladung erfolgt noch an alle Stammtischbrüder und -schwestern.

Neuzugänge natürlich stets herzlich willkommen! Infos bei den Kollegen **Gutenbrunner (0664/2230401)**, **Poimer (0664/2610480)** sowie den Stammtischvorständen **PLöchl** und **Sonnleitner**.

Franz Poimer